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市議会からの提言について 

 

日頃より市政発展のためにご尽力いただき、深く感謝申し上げます。 

さて、当市議会の総務常任委員会及び人口減少対策特別委員会では、2 年間に渡っ

て調査研究活動を行い、その取りまとめとして議長に提言がありました。 

これまでの委員会審査におきましては、理事者の出席及び資料提出にご配慮をいた

だき感謝申し上げます。 

つきましては、別紙のとおり市議会として「地域自治・住民自治、地域協議会、総

合事務所」及び「人口減少対策」について提言しますのでご検討ください。 


